
 

 

  主    題  （２０１７～２０１８ ) 

・国際会長『Let Us Walk in the Light Together 』 

       「ともに、光の中をあゆもう」 Henry Grindlheim  （ノルウエ―） 

・アジア太平洋地域会長『Ｒｅｓｐｅｃｔ Ｙ‘ｓ  

Ｍｏｖｅｍｅｎｔ』Ｔｕｎｇ Ｍｉｎｇ Ｈｓｉａｏ（台湾） 

・西日本区理事  ２０２２年に向けて「心身の健康づくりから、 

        クラブの健康づくりへ｣ Ｈealthy mind  

＆ healthy body make  healthy club 

   副題 「今あるクラブを充実させ、将来のクラブへ宝(財産)を 

      伝承していこう！」 

大野 勉（神戸ポートワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長 ｢共感しあい、支えあおう｣   

Empathy each other, Root Y”s & YMCA   杉本 隆人（神戸学園都市クラブ） 

・西宮クラブ会長     石井 恭子 

会長主題     知りたい！ ～ ＹＭＣＡのこと ワイズのこと 西宮のこと ～ 

    ２０１７年８月 西日本区強調ポイント“ Youth Activities ” 

ユースと共に YMCAを尊重し、ワイズメンズクラブとしての責任と協力を 

果たし、互いの理解を深める為のプログラムを推進しましょう。 

山川新一Ｙサ・ユース事業主任（京都めいぷるクラブ） 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

２０１７年８月            

８８８３３３２２２号号号      
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スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

クラブ主役員 

会  長  石井 恭子 

直前会長  万本 敬一 

副 会長  濵  浩一 

書  記  長井 慎吾 

書  記  浅野 純一 

会  計  濱崎 進一 

会  計  足立 康幸 

監  事  丸山 悦治 

担当主事  藤田 良祐 

 ７０周年記念事業 

準備委員長  岡田佑一郎 

六甲部国際・交流主査 

      万本 敬一 

六甲部直前部長 

   長井 慎吾 

区次期EＭＣ事業主任 

       小野 勅紘 

2017年８月第１例会プログラム 

西宮・芦屋クラブ 合同納涼例会 

2017年８月1６日(水) 18：30～21：00 

ところ：ホテル竹園芦屋 飛鳥の間 会費 ： 

メン・メネット4,000円（コメット2,000円） 

ドライバー：丸山悦治メン・山口吉郎メン 

１．開会点鐘    石井恭子会長（西宮） 

２．クラブソング斉唱 一同 

３．聖書朗読 西宮山口政紀メン芦屋羽太英樹メン 

４．ゲスト紹介芦屋福原吉考メン西宮石井恭子会長 

５．食前感謝  上野恭男Yサ主査（芦屋） 

６．乾  杯  万本敬一交流主査（西宮）            

７．会食・懇談 

８．エンターティメントタイムバンド演奏「カントリ

ーを楽しみましょう♪よろしければダンスも♪」 

９．事務報告 石井恭子会長 柏原佳子会長 

各事業委員の報告各クラブ 事業委員 

10．ＹＭＣＡ報告 藤田良祐 連絡主事 

11．ニコニコ献金報告芦屋クラブ島田 恒メン

12．誕生日祝い 石井恭子会長 柏原佳子会長 

13．閉会点鐘   柏原佳子会長（芦屋） 

今 月 の 聖 句 

平和を実現する人々は、幸いである。  

その人たちは神の子と呼ばれる。    

（マタイによる福音書５：９） 山口政紀メン選 

 

  

 

 

７月 例会出席状況   在籍会員数 ２２名 

第１例会(７．１４金)   第２例会（７．２３金） 

メン   ２２名       メン         １２名 

メネット  １名       メネット    ０名 

                  合計  １２名 

    合計 ２３名     出席率１００％    

ファンド・ＢＦ     ７月     年度累計 

ニコニコファンド   ¥ ３，０００  ¥３，０００ 

ＢＦ＠３００     ¥ ６，６００  ¥６，６００ 

東日本震災＠２００  ¥ ４，４００  ¥４，４００ 

 

 

 

 

 

           ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ      

       お誕生日おめでとうございます 

８月１９日 馬場 一郎メン 
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      石井 恭子会長 

８月  

 毎朝のセミの大合唱は、凄ま

じいものがありますね。セミの

寿命が儚いからでしょうか。。。 

さて、７月第一例会はメンバ

ー全員出席でスタートできま

した!! ここ近年、例会90％以上出席を果たしているも

のの、メイクアップなしでの100％出席は、私が入会し

てからは初めてでした。皆様、お忙しい中ご出席いただ

き、ありがとうございます♡ 

 その例会で、「5 年後、10 年後の西宮クラブ」を想

像して頂いたからか、懇親の場で年齢に関する話題が出

ました。また先日は、平均寿命の発表があり、ここ 4

年連続、男女とも80歳を超えています。年々、夏の暑

さが厳しくなっているように感じますが、ちょっとした

“涼”を見つけて乗り切りたいです。私が感じる“涼”

は、セミの鳴き声ではなく、風鈴の音と炭酸のシュワシ

ュワです。 

 ８月の第一例会は、芦屋クラブと合同での納涼会です。

今月もたくさんの方にご参加いただき、たくさんのシュ

ワシュワで楽しく涼しくなればと思っています♪ 

ドライバー：山本メン、藤田メン 

出席者：石井会長、浅野、足立、岩田、岡田、小野、

河野、阪根、長井、西山、馬場（一）、馬場（貴）、

濱、濱崎、廣瀬、藤原、丸山、万本、山口（政）、

山口（吉）、山本、藤田 各ワイズ、宮地特別メネ

ット    計23名 

 7月14日（金）に2017-18年度のキックオフ例会

がもたれました。万本前会長の開会点鐘から始まり、

ワイズソング、聖書朗読、食前感謝の後に、この日

は西宮クラブ23名全員が集っての会食となりまし

た。会食後に、会計の濱崎ワイズより前期決算報告、

監事の西山ワイズより監査報告があり、拍手をも

って承認されました。 

 続いて会長・役員引継ぎ式を行い、会長バッジ

が新会長の石井ワイズに引き継がれ、万本前会長

には元会長バッジが授与されました。石井新会長

からは西宮ワイズの5年後・10年後を見据えた

「夢」が語られ、今期の会長主題である「知りた

い！YMCAのこと、ワイズのこと、西宮のこと」

に副って楽しく活動することが確認されました。

次いで石井会長より、各委員へ六甲部の活動方針、

理事通信のファイルが手渡され、各委員長からは

今年度の年間計画が語られました。次いで、六甲

部国際・交流事業主査の万本ワイズからは11月

頃にゴルフ交流を行う計画、岡田ワイズからは70

周年合同記念例会の経過報告、長井ワイズからは

西日本区大会広報に関する報告があり、西日本区

の各部会への出席に依頼がありました。また、小

野西日本区EMC主任には、西宮クラブより活動

支援金が贈呈されました。 

 お誕

生日の

お祝い、

ワイズ

ニュー

ス、

YMCAニュースの後、石井会長による初めての閉

会点鐘で、西宮クラブメンバー全員が揃ってのキ

ックオフ例会はお開きとなりました。今期も石井

会長の下、「西宮クラブのここが好き！」を語り

合える楽しい活動となりますように。     

（報告：藤田 良祐メン） 

 

神戸キリスト教青年会 2017年総会 報告 

藤原 百合子メン 

去る６月30日午後６時半より皆が待ちに待った「新
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神戸ＹＭＣＡ三宮会館」内チャペルで今年度総会が開か

れました。林友子さん作の素晴らしいステンドグラス

「エマオからの道」を時折眺めながらの会となりました。 

まず１部では、小栗献牧師の司式の下、“礼拝を守り確

かに未来はある”とのメッセージを頂き、その 

後２部に移り、中道会長を会則により議長として議事が

進められました。 

最初に委任状を含め定足数を満たしていることを確認

し、総会の成立を宣言、新総会構成員の紹介、名誉会員

の紹介、逝去者の紹介と進み、副議長・書記・議事録署

名人等の選任を経た後、議事「会則変更の件」を満場一

致で決議した後、各報告に移り、公益財団法人、学校法

人、社会福祉法人、また各委員会（国際委員会・会員活

動委員会・ユース委員会・ミッション委員会）の活動報

告を聞き、引き

続いて、会館建

築募金報告そ

の他募金報告

を受けた後、最

後に監事報告

（第一部司会の藤原メン）      を受けました。 

次に司会が替わり、ボランティア奨励賞の贈呈に引き続

いて、余島シニアボランティア・アピールがあり、参加

者の持てる能力の登録要請がありました。「基本原則の

歌」を歌ってのち、古澤牧師の祈祷をもって総会を終了、

午後８時半頃より３階の部屋に移っての“お茶の会”と

なり、グランディング紹介もあったりするなか、和やか

な交流の場を持ちました。相変わらず元気な総会風景で

したが、やはり見知った顔ぶれの中にもう少し若い人々

の姿が欲しいと思ったのは皆様の共通した思いだった

のではないでしょうか。 

 

山本 常雄メン 

さる 7月 15日(土)夕刻18：00より、恒例の『鱧

の会』が三宮の『好富』にて開催されました。慰労

対象はこの 1 年間六甲部や西宮クラブで活躍された

5 名の方々（万本会長、長井六甲部長、濵六甲部書

記、山本六甲部会計、馬場(一)六甲部事務局長／＊役

職は何れも直前）でしたが、設定が 3 連休の初日で

あった為か欠席者も多数でて長井ﾜｲｽﾞ･馬場(一)ﾜｲｽﾞ

も欠席となりました。    石井新会長もご自身

召集の集まりと重複しましたが、主催者として開会

の部分ご参加頂き、慰労のお言葉を頂戴しお酒の差

入れも頂きました。 

万本直前会長の乾杯の発声により開宴、例年通り

美味しいお料理とお酒をいただき、大いに盛り上が

りました。堀川正子様にも例年通りご出席頂き堀川

ワイズの 3 つ言葉を奥様に披露する等して旧交を温

めました。 

ちなみに堀川ワイズの人を叱るときの 3 つの言葉

とは ①お前あほか！ ②何考えてんねん!?③そんな

ん常識やんか!!･･･よく叱られました。でも楽しかっ

た。出席者もう1名追加です。長井ﾜｲｽﾞ･馬場(一)ﾜｲ

ｽﾞ 1年間本当にお疲れ様でした。 

参加者は石井会長、浅野、岩田、岡田、小野、西

山、濵、廣瀬、丸山、万本、山口(吉)、山本の12名

のワイズ、西山、山口(ま)、宮地の3名のメネットと

ゲストの堀川元ﾒﾈｯﾄの総勢16名でした。 
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 ○六甲部第一回評議会記  

         長井 慎吾メン 

７月８日（土）午後１時半より、神戸ＹＭＣＡの

新会館チャペルにて六甲部第一回評議会が開催

されました。杉本部長の肝入りで、新しい神戸Ｙ

ＭＣＡ会館での開催となりました。 

前役員として長井より、前年度の活動報告を行い、

熊本での西日本区大会にて六甲部が理事表彰と

して広報最優秀賞を受賞したことを報告しまし

た。山本前会計より、決算報告がなされ承認され

ました。その後、新役員の紹介から杉本新部長の

部長方針・活動計画に始まり、中村書記より予算

計画、各主査からの活動計画、各クラブ会長から

の活動方針・計画の説明がなされました。西宮ク

ラブから石井会長が、会長主題として「知りたい、

ＹＭＣＡのこと、ワイズのこと、西宮のこと」の

披露がありました。 

万本主査は交流を担当され、１１月頃にゴルフ大

会を実施したいとの提案をされました。滞りなく

報告、審議がなされ、第二部は３階の教室に移動

して、神戸ＹＭＣＡからのワイズへの感謝会でし

た。その席で、ＹＭＣＡのブランディングに関す

るビデオ放映と活動進捗の報告がありました。最

後に、再度チャペルに移動してハンドベルのミニ

コンサートを皆で楽しみました。 参加は、石井、

岩田、小野、長井、西山、濱、濱崎、藤原、万本、

山口（政）、山本でした。 （長井・直前部長） 

堀江宏ワイズ  奈良傳
つたえ

賞 
祝賀会 

浅野純一メン 

近江八幡クラブの堀江宏ワイズが先の西日本区

大会で奈良傳
つたえ

賞を受賞されました。 

その祝賀会が 7 月 8 日(土)のお昼、近江八幡市の

ホテル･ニューオウミで開催され、びわこ部の各ク

ラブを中心に 64 名の方々が参加されました。西

宮クラブからは浅野、足立、廣瀬、山口吉郎の各

メンと廣瀬、山口(ま)の各メネット、宮地特別メ

ネットが参加しました。 

当日は六甲部評議会の開催と重なり、祝賀会へ

の参加を断念せざるを得なかった方も多かったの

ではと思いますが、私は無理を言って祝賀会に参

加しました。 

安田博彦ワイズのキャラあふれる開会のあいさ

つ、続いて、森田恵三(京都ウエスト)元理事が友

人代表の挨拶をされました。森田氏は滋賀県では

近江八幡、彦根の2クラブから、1980年代以降、

長浜、大津、彦根シャトー、蒲生野クラブが設立

されましたが、ワイズメンズクラブの広がりに堀

江メンの多大の努力があったこと、また、中部、

京滋部から現在の京都部、びわこ部、中部に編成

されたのですが、その過程で、お二人で苦労され

たことを思いで深く話されました。 

そして、堀江宏ワイズが挨拶をされました。7

月 19 日で 88 才になられます。約 50 年に及ぶワ

イズメンズクラブでの活動ができたことは、仲間、

そして奥様の芙美ワイズのおかげと感謝の意を述

べられました。受賞者はびわこ部では二人目との

ことですが、堀江ワイズの受賞は遅すぎるのでは

ないかとの声が出席者の多くの声でした。 

岡田近江八幡クラブ会長の乾杯の音頭で会食が

始まりました。キャンディ浅田さんのジャズライ

ブはとても楽しいものでした。堀江ご夫妻らと仏

像めぐりをしたことの話も交えながら、昨年の西

宮クラブのクリスマスでも来ていただいた大西教

文さんのギターを伴奏に 6～7 曲を歌っていただ
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きました。 

西宮クラブからは会長より祝電をお送りしました。

また、有志による花束、お菓子、メッセージが届け

られ、祝賀会で披露して頂きました。 

なお、廣瀬

メン、メネッ

トが、会が始

まっても姿

をみかけま

せん。心配し

たのですが、

お二人はか

なり遅れて到着しました。新快速の敦賀行き(湖西線)

に乗車されたとか、以前にもどなたかが間違われま

した。 

最後に、堀江宏ワイズご夫妻のさらなるご健康を

祈念して会の報告とします。 

 

   YMCA ニュース 

 藤田 良祐担当主事 

夏休みに入り、暑い日が続いています。この夏も多く

の子ども達がYMCAのキャンプへ集い、余島をはじめ

とした様々な場所で活動を行っています。大人が滅入っ

てしまいそうな酷暑の中でも子ども達は元気に活動し

ています。一人ひとりの安全が守られ、豊かな学びと成

長の糧が与えられるキャンプとなるよう、祈りを合わせ

ていただければ幸いです。 

YMCA 行事報告をお知らせさせていただきますので、

お目通しください。 

１．西宮市育成センター夏休み保育スタート 

 7月21日より西宮市の小学校は夏休みへ入りました。

この夏休みより、昨年度までよりも開所時間が30分早

くなり、午前 8 時から午後 5 時まで（延長利用の児童

は午後 7 時まで）育成センターで子ども達が、夏休み

を過ごしています。現場の指導員にとってはハード

な、子ども達にとっては楽しい夏休みが続いていま

す。 

2．シアトルユースエクスチェンジ 

 この夏もシアトルから、高校生9名、大学生 2名

が交流プログラムで来日しています。広島見学、余

島ツアー、保育園や育成センター児童との交流プロ

グラムが計画されています。神戸市とシアトル市は

今年で姉妹都市提携60周年を迎えました。 

3．西宮YMCAカーニバル委員会 

 2017年度の西宮YMCAカーニバル委員会が開催

され、準備がスタートしています。今年は阪根メン

が実行委員長の役割を担ってくださり、昨年度の実

行委員長である藤原メンと共に委員会へご参加くだ

さいました。今年のカーニバルは10月22日（日）

です。是非、ご予定ください。 

リーダー会便り 

    永峰 秀悟リーダー 

キッズ（幼児） 

キッズ 7月例会

は、晴天に恵まれ

「アジュール舞

子」で活動しまし

た。午前中は、海

の近くにある野原

でお花や生き物探しをしたり、木がたくさん生えて

いるところを探検したり、子どもたちの体力を考慮

して水遊び以外の遊びを行いました。お昼ごはんを

食べ、午後からは海で水遊びをしたり、砂浜でビー

チフラッグや宝探しなどをしたりしました。水遊び

では、海に潜ってみたり、水をかけあったりする子

どもたちの姿が印象的でした。中には初めて海に来

たメンバーもおり、少し緊張している様子でしたが、
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だんだん笑顔が見られるようになり海の楽しさを感じ

られたのではないかと思います。 

また、楽しさを感じるだけではなく、海にはクラゲな

どの危険な生き物がいることや奥に入っていくと急に

深くなること、大きな波がくることなどそれぞれが海に

は「怖さ」もあることを感じられたと思います。9月例

会も子どもたちの笑顔があふれる、そしてそれぞれが何

かを感じられる1日にしたいと思います。 

ジュニア（小学生低学年） 

ジュニア7月例会は、保育園のホールで、雨のプログ

ラムを行いました。ねらいは「仲を深める」です。初め

てのグループでの活動となり、お昼まではグループごと

に七夕飾り作りをしました。昼からは、グループ対抗バ

レーゲームと、風船リレーをしました。バレーゲームで

は、パスをする相手の名前を呼ばなければならないとい

うルールを設けたので、メンバーも必死になって名前を

覚えたり、声をかけ合ったりしている場面を見ることが

できました。 

七夕飾りを作っているときはグループの友達に戸惑

いがあったメンバーも、お昼からは輪の中に入っていま

した。「仲を深める」まではいかなかったメンバーもい

ると思いますが、名前を覚えてメンバー同士の距離が少

し縮まった例会でした。 

シニア（小学生高学年） 

シニアは晴れなら明石にある林崎松江海水浴場へ行

くつもりでしたが、あいにくの雨の予報で雨宿りができ

る場所もないため西宮YMCA にてダンボールで工作をし

ました。男の子は家をつくったり、秘密基地をつくった

りしていました。家をつくっているところは屋根をつけ

て工夫している姿も見られました。秘密基地をつくって

いるところでは見張り窓や見張り番の場所、合言葉など

を決めてまさに秘密基地！というものをつくっていま

した。女の子は男の子と違い、上から見ても中が見えな

いようなお家をつくっていてさすが女の子、作るのが上

手だなと感心させられるほどでした。折り紙でかわいく

コーティングもして工夫がなされていました。 

男の子、女の子共にシニアらしく頭をつかった作品

ばかりで良いグループ活動ができ、初めての雨プロ

でしたが楽しく過ごすことができました。 

 

◇たまねぎファンドの報告◇  山口吉郎メン 

6 月 24 日に淡路島産

たまねぎ 100 箱が濵邸

ガレージに到着し、7月

9 日に完売となりまし

た。仕入れ量が昨年の２

倍にもかかわらず、精力

的に購入または販売に

ご協力いただいた結果、

短期間で終了しました。

仕入れ値が比較的安価であったことと、仕入れ量が

増えたことにより、収益は87,000円強となる予定で、

第2ファンド予算の目標に対し約290％となります。 

味の評価もいいようで、多くの方から美味しいとの

声をいただいており、売り手としても嬉しい限りで

す。 

購入・販売いただいた皆様、仕入れから在庫管理そ

して愛車を屋外に出してガレージを貸していただい

た濵メン・メネット、佐川急便の手配をしていただ

いた山本メンに感謝いたします。ありがとうござい

ました。  

次のじゃがいもファンドもうまく行くように願って

います。 

 

３クラブ ７０周年記念合同

例会準備会 日時 2017年7月16日（日）

12：00～  場所 阪神西宮 陳餐閣→NOVOTEL 

1出席者 

近江八幡 安田  太田 

広島 藤川  今坂 
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西宮 石井 足立 濵 山本 岡田 

2 開催日、会場 

2018年５月１２日（土）会場14時～ ＮＯＶＯＴ

ＥＲ甲子園２階甲陽の間 

・開催日を5月12日、19日で仮押さえをしていたが

西日本区開催日を考慮し12日に決定。 

・式典会場と懇親会場を分ける協議の結果、同一

会場で行うことに決定。 

・食事は16時～２時間程度、円卓（10名）ディナ

ースタイル（大皿盛）とする 

・式典と懇親会の間20分程度の休憩を挟む（テー

ブルセッティングの為） 

・ホテルとの具体的な交渉は西宮クラブが行う 

3出席者について 

近江八幡

20名～25

名ＩＢＣ 

8名 

広島30名

～35名Ｉ

ＢＣ 10名 西宮30名～35名盛岡クラブ５名 

理事・役員20名 近隣クラブ等55名～60名 

合計135名～175名23名 

・最大２００名を想定し計画を進めることにする。 

4 各クラブの分担 

近江八幡お土産の検討 広島７０周年誌の３クラブ

共通ページの作成 西宮 各部会・クラブ例会への

アピール用チラシ、横断幕の作成、名札等 

ホテルとの交渉 

・６０周年の時に作成したＴシャツ、７０周年も作

成してはどうか。 

・チラシ、Ｔシャツ等のデザイン、制作は西宮が検

討し近江八幡、広島クラブに提示する。 

5 その他 

・案内状等にはＮＯＶＯＴＥＬ甲子園を（）表示と

する。ＮＯＶＯＴＥＬ甲子園は2017年9月21日より

『ホテル ヒューイット甲子園』に名前が変わる 

・次回の準備会の開催は必要に応じて開催するこ

とにし、メール、電話の連絡で調整する。      

記録作成：岡田 

 

 
-  
-  

西日本区EMC事業改革に再挑戦    
２０１８－１９年度次期EMC事業主任                       

小野 勅
とも

紘
くに

ワイズ 

・西日本区次期役員第２回準備会 
いよいよ２０１８－１９年度に向けての本格的な準備が

始まりました。会場を天満橋のホテルキャスルの７階に移し

て７月１３日（木）１９時から第２回準備会が持たれた。各

自が持ち寄った次期役員研修会に向けての活動方針の

提示から。私は幸いにも前回の河合久美子前Ｙサ・ユース

事業主任が用意下さったＰＰの原稿に上書きして持参した。

（次期役員研修会への報告はＰＰで統一） 

次期はその後の見直しで会員減少をどう食い止めて逆

に上昇ムードに高めるかを考えて、①「ゲストを招待した賑

やかムードの例会を盛り立てること」、②「新規チャーターを

仕掛けること」にしました。 

それには、新たな試みとして「部ＥＭＣ推進チームの強

化」「部ＥＭＣ事業主査の強化」を考えました。現在確かに

「部ＥＭＣ推進チーム」が各部に存在うるが、明確な方針

や活動は見られない。７．１半年報の結果からも、新規チ

ャーターした２クラブ（北京都フロンティアクラブ２３名、熊本

水前寺クラブ２２名）を除いては全く変化がない。これは調

査した結果通りであり、高齢化とドロップは避けて通れない。

組織強化にはやはり「新陳代謝」が必要。ワイズ１００周年

の２０２２年への姿が見えてきた。 

次回第３回準備会は８月８日（火）１９時から会場を次

期会計の奥田時夫ワイズ（大阪土佐堀）の福島の事務所

に移して、活動方針や役員プロフィールなどを持参して発

表することになり、内容の詰めも本格的になります。 

大会基調テーマ：    

ＥＭＣはＣＭＥ。魅力ある例会にあ

なたのお友達を招きましょう。 
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今回の大会基調テーマは“Ｏｎｅ Ｈａｐｐｙ Ｗｏｒｌｄ”直訳す

れば「一つの幸せな世界」。それが「ワイズ」でしょうか。 

２０１７年７月２０日（木）朝、飛行機は１時間遅れで関空

を離陸。バンコク国際空港経由でチェンマイに夕刻到着。夕

刻ナイトバザールで有志で辛みテイストの夕食会。地ビールの

チャング（Ｃｈａｎｇ）のキャンペーンガールとの撮影に男性陣の

目尻は下がりっ放し。（①） 翌２１日のエクスカーションは７時

３０分スタート。象公園で、象に乗り、餌やり、水浴び、お絵か

き、サッカーのフルコース。象使いは主に少数民族のカレン族が

幼少時から訓練。（②） その後、カレン族の部落を見学。少

女たちが観光土産を売ったり、撮影に立ち合い生計を立てて

いる。首長族とも言われ首の長いほど美人。（③） 

２１日午後大会が始まる。大会は岡野ワイズがプロデュース。

（④）参加者はロースターが出ていないが、約２５０とも。ＡＹＣ

参加者が３５名（西４、東７含む）を加えて、３００名前後か。

西村国際書記長は昨年から国際協会のサテライトオフィスが

チェンマイにおかれている。（⑤） 

大会の圧巻は各区の出し物。西日本区は大野理事を筆

頭に、捻り鉢巻で「炭鉱節」を披露。練習の甲斐あり盛り上が

り、多くのワイズも入り乱れて踊り捲った。（⑥） 

翌２２日の午前は各分科会。私は専門のＥグループに 

参加。午後はエクスカーション。偶然に選んだのはホテル内 

での「タイ・テイストを味わう」もので、粽、バナナの皮の花や 

など、王様の衣装に身を包みパチリ。（⑦）２２日のＡＰナイト 

では３５名のＡＹＣメンバーが踊り狂ってくれた。（⑧） 

２３日の午前の閉会式後、帰国まで時間があり、チェンマイ

ＹＭＣＡのペアさんがバスでチェンマイの大本山「ワット・プラ・タ

ート・ドイ・ステープ」を案内してくれた。登山電車で向かう、黄

金に輝く大寺院は靴を脱いで参拝。眼下にチャンマイ市内が

拡がっていた。（⑨）１０年ぶりの懐かしいチャンマイを堪能した

旅でした。 

①ナイトバザールで食事会、②象の公園で、③カレン族の少女と撮

影、④岡野前アジア会長、⑤王様の気分でパチリ、⑥炭鉱節を踊り

捲る、⑦ＡＹＣのメンバーたち、⑧ドイ・ステープ寺院、⑨ペアさんと松

田主事 

 

 
石井 恭子 会長 

(１)さんだクラブ花火例会 

 ８月５日(土)  19：00～   興聖寺      

0７9-563-3675  参加料:500円 

 上野山みどりさんのジャズコンサート   

(２)近江八幡クラブ納涼例会 

 8 月 19 日(土) 18：00～21：15  妹背の里  

屋根付きバーベキューサイト 

 蒲生郡竜王町川守 5番地   近江八幡駅より

車で20分 会費:4,000円    

 プログラム:部長公式訪問、スマイルバンド(懐

かしの歌声)、バーベキュー 

 バンガローでの宿泊可能(3,000円)   

 

編集後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄  

８月の理事通信が石井会長からメール配信されその

記事の一部をコピーしました。 

８− ８ リーダーシップ開発委員会 

７月29 日(土)於西日本区事務所 

LD 委員はじめオブザーバー、アドバイザ 

ーと事務所職員含め16 名で開催されました。 

10 月21 日・22 日に開催される次期役員研 

修会に向けて、綿密な計画が進んでいます。 

 

写真には馬場貴英ワイズ、他よく見かける方々が・・ 


